

Ram Chevilles et Fixations

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Produits](#) / [Fixation](#)

Certification Origine France Garantie

Créée en 1951 à Wissous et fabriquant toujours dans cette commune de l'Essonne, la société Ram Chevilles et Fixations vient d'obtenir la certification Origine France Garantie qui oblige à produire en France mais aussi à tracer l'origine des matières premières jusqu'aux moyens utilisés pour la livraison, y compris les emballages.

Aujourd'hui, Ram Chevilles et Fixations produit chaque année plus de 60 millions de fixations pour le bâtiment (collier, cheville, protection...) avec plus de trois mille références disponibles auprès de distributeurs professionnels à destination des installateurs électriciens et plombiers. Fort de ses atouts et de son implantation nationale, la société a consacré plus d'une année de travail avec l'implication de toutes ses équipes pour auditer ses process internes et ses prestataires extérieurs, lesquels doivent aussi justifier de l'origine de leur production. A l'issue de cette étude, plus de 50% de l'activité de Ram Chevilles et Fixations a été certifiée OFG, une reconnaissance de la politique menée par l'entreprise comme l'exprime son président Bernard Fournier : « Ram Chevilles et Fixations est une entreprise familiale qui est ancrée sur le territoire francilien. Ce sont nos salariés, notre outil de production et nos valeurs qui font de Ram ce qu'elle est aujourd'hui. Obtenir une certification Origine France Garantie nous permet d'enfoncer le clou et d'apporter la preuve que notre savoir-faire et nos produits sont français. »

Cette fabrication française proposée à des prix compétitifs possède il est vrai des avantages indéniables pour les clients, au-delà du bilan carbone vertueux des produits qui n'ont pas à parcourir des milliers de kilomètres pour arriver chez l'utilisateur final. On peut citer ici, pour reprendre l'argumentation Ram : la réactivité du fabricant, la meilleure adaptation au besoin des clients avec des stocks tampons disponibles, un après-vente de qualité. « Certains distributeurs l'ont compris et on sent que le marché évolue dans le bon sens. Faisons que ce soit une évidence. Prônons largement les produits fabriqués en France » conclut Bernard Fournier.

